

Wenn Kinder trauern

Von Hauke Enzenauer

16. Januar 2023, 16:45

News allgemein

Für die Begleitung Erwachsener

Im Rahmen der Wuppertaler Thementag, die der diakonische Hospizdienst Die Pustebblume veranstaltet, ist Burkhard Uhling-Preuß, Religionspädagoge und Koordinator des ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Bergisch Land beim Caritasverband Wuppertal/Solingen, Gastreferent. Am Samstag, 4. Februar, 14 Uhr, heißt sein Thema »Lass mich doch einfach traurig sein!«

In ihren Büchern »Weil du mir so fehlst« und »Einfach so weg« hat die Autorin Ayse Bosse die Trauerwelt von Kindern und Jugendlichen in den Blick genommen und verdeutlicht, wie wichtig Abschied nehmen, loslassen und festhalten für sie ist. Burkhard Uhling-Preuß geht der Frage nach, was dieses kindliche Recht auf Trauer für Erwachsene bedeutet?

Die Thementage finden in der Schützengesellschaft am Brill in der Roonstraße 17 statt. Die Pustebblume bittet um Anmeldung: hospizdienst@diakonie-wuppertal.de

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)